

# 12/20(金) 江南小6年がやってきました…



江南小6年生が、長縄対決にやってきました。スポコン大会で同数一位だったのもので、その勝負をつけるためです。本番通り2回対戦して、勝ったのは…  
…1勝1敗ではありましたが、**最高記録**は御幸小6の1！！これで、正式に高学年の部、優勝です。6の1のみなさん、おめでとうございます。でも、それ以上に、その後の交流でお互いに練習を紹介し合ったり質問をしたり、仲よくなれたことがよかったですね。



# 12/23(月) 人権ようご委員さんとの学習



6年生がうきは市の人権ようご委員さん（市民の人権を守る活動をする方）と学習しました。



「この人は、〇〇な人」とひとつの見方だけで見ると、他の部分が見えなくなること。そうならないためには『友だちのいい所発見』が大事で



あることを学びました。みんながしている『きり見つけ』をこれからも続けていきましょう。

いよいよ明日は終業式。がんばったこと、楽しかったことをたくさん思い出して体育館にきてください。

# 12/24(火) 2学期、お疲れ様でした！



ほんとうにあつという間に2学期が終わりました！  
みんなや先生方の笑顔やがんばりを、たくさん、たくさん見ることができ、また、私自身も、朝の縄跳びから、宿泊訓練、遠足、修学旅行など、みんなと楽しむことができ、最後には、スポコン大会であんなにすばらしい姿も見ることができ、うれしいことや楽しいこといっぱいの、史上最強の2学期、100%満足の2学期でした。それもこれも、みんなと先生方のおかげです。本当にありがとうございました。ありがとうございます。では、よいお年をお迎えください。



5年生のみなさんと堤先生、寺松先生。2学期、お疲れ様でした。学校は6年生のがんばりだけでは、いい学校になりません。**5年生が、「よし、自分たちも！」「いや、もっと自分たちが！」**という勢いがあると、学校全体の雰囲気はよくなります。今の5年生は、まさに、これです。普段の生活でも行事でも、やるときは本気でやり、楽しむときは全力で楽しむ、これができています。自分たちで考えて行動することもできています。**特に「盛り上がり」では、史上最強の5年生です。**「御幸小の子どもたちって、元気がいいね！」と言ってもらえるのも、みなさんのおかげ。そんな御幸小にしてくれてありがとう！ **3学期もよろしく！**

6年生のみなさんと池田先生、伊藤先生。2学期、改めてお疲れ様でした。上に書いているように、2学期がとってもいい4ヶ月になったのも、今御幸小がとってもいい学校であるのも、6年生のみんなのおかげです。お世辞ぬきで…。運動会や学習発表会での姿、そして、毎朝の体育館での長縄の姿…。6年生の姿を見て、下級生が、がんばることやクラスとしてまとまることを学びました。6年生のおかげで、去年よりも、笑顔いっぱい御幸小になっています。感謝しかありません。その上、秋の遠足も、修学旅行も、そして、毎日の算数も、この上なく楽しい時間でした。ありがとう。いよいよ、いよいよ、あと三ヶ月ですね。